



Balance de 2015

El Aeropuerto de Almería se convierte en escaparate para 200 obras de artistas locales

- **El espacio cultural habilitado en el vestíbulo de salidas acogió el año pasado cinco exposiciones de pintura, fotografía y joyería**

17 de febrero de 2016

El espacio cultural del Aeropuerto de Almería sirvió el año pasado de escaparate a 212 obras artísticas, recogidas en cinco muestras gráficas, divulgativas y artesanales, que fueron promovidas, en la mayoría de los casos, por creadores almerienses.

Dicho espacio empezó a funcionar en marzo de 2013, con el objetivo de contribuir a la promoción de artistas locales, mediante la instalación de exposiciones en una zona del edificio terminal abierta a todo el público. Desde entonces, el número de obras expuestas se acerca al medio millar.

La primera muestra de 2015 vino de la mano del artista cántabro Luisfer, que lleva ocho años afincado en Almería y se introdujo en la pintura a través de la Asociación de Mayores de Oliveros.

Integrada por una treintena de óleos bajo el título “La luz del Cabo”, recogía una selección de paisajes y lugares emblemáticos de la provincia, además de imágenes de Santander, regatas de veleros, fauna, bosques y algún bodegón.

La cultura aborígen australiana también se hizo un hueco en el espacio cultural del aeropuerto, a través de 12 obras en acrílico sobre lienzo con las que su creadora, Margarita-Amor, quiso reflejar la herencia de lo que se conoce como arte Koori.

La Fundación Cajamar y Onda Cero, por su parte, expusieron medio centenar de imágenes cedidas por los participantes del concurso de fotografía que cada año organizan ambas entidades. Se trata de una muestra itinerante sobre “Espacios Naturales Protegidos de Almería” y precisamente mañana vuelve al aeropuerto, donde permanecerá un mes.

Paloma Saldaña, presente en varias ocasiones en el espacio cultural, instaló el año pasado 20 óleos sobre lienzo, en una producción creativa, que reflejaba desde calles típicas de Almería capital o de algunas localidades de la provincia, hasta paisajes naturales -como los del Cabo de Gata-, entre otras referencias.

El broche a la actividad cultural del aeropuerto durante 2015 lo pusieron Rafael y Maya Vergel, con una curiosa exposición, en la que padre e hija reunieron más de 100 obras entre acuarelas y diseños de joyería en porcelana y metal.